
 
14.06.2024 Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Holzen. 
 

Beginn: 18.30 Uhr 
 

Punkt 1: Begrüßung durch den Abteilungsleiter 
              Der Abteilungsleiter Matthias Schulte begrüßte die anwesenden 37 
              Vereinsmitglieder zu der JHV, sowie die anwesenden Ehrenmitglieder 
              Helmut Nölke, Richard Eisenbarth und Martin Schleep. 
 

Punkt 2: Vorlesung des Protokolls der letzten JHV im Jahr 2023 
              Daniel Orzechowski verlas das Protokoll der letztjährigen JHV. Da es keine 
              Einwände gab, wurde das Protokoll so zu den Akten genommen. 
 

Punkt 3: Berichte 
              Kassenbericht: 
              Stefan Hömberg stellte den Kassenbericht der Fußballabteilung vor. Der Bericht 
              wurde einstimmig angenommen. 
 

              Jahresbericht der Seniorenabteilung: 
              Daniel Orzechowski verlas die Berichte zu den einzelnen Mannschaften. Die 
              Fußballabteilung hat 2 Seniorenmannschaften, A-Jugend, sowie eine D, E, F und 
              G Mannschaft. Besonders stellte er die 1. Seniorenmannschaft heraus, die die 
              Saison in der A-Kreisliga auf dem 4 Platz abschloss, und die Rückrunde 
             zusammen mit dem Aufsteiger TuS Oeventrop als beste Mannschaft mit 34 
             Punkten abschloss. Auch das Abschneiden der Mannschaft bei den 
             Stadtmeisterschaften hob er hervor. Dort belegte die Mannschaft einen 
             hervorragenden 3 Platz, hinter dem Sieger SC Neheim aus der 
              Westfalenliga, sowie dem SV Hüsten 09 aus der Bezirksliga. 
 

              Jahresbericht Jugendabteilung 
              Der Jugendleiter Sven Wortmann, berichte zu den Jugendmannschaften. 
 

              Jahresbericht Alt-Herren Abteilung 
              Willi Hoppe berichtete, das es aktuell keine aktive Alt-Herren Mannschaft 
              geben würde. Es sollte aber zur neuen Saison versucht werden, den 
              Trainings und Spielbetrieb wieder aufzunehmen. Die Alt-Herren Abteilung 
              trifft sich alle 4 Wochen zu einem gemütlichen Plausch. Die JHV fand wie 
              immer im Februar statt, und es gibt im September wieder eine Alt-Herren 
              Sommerfest. 

     
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
      
 
     
 
          
   
   

  
   



 

Punkt 4: Wahlen der Vorstandsgruppe 1 (für 1 Jahr) 
               Wahl des Abteilungsleiters: 
               Matthias Schulte trat nach 7 Jahren als Abteilungsleiter zurück. Stefan Hömberg 
               wurde aus der Versammlung einstimmig als Nachfolger gewählt. 
 

               Wahl der Spielausschussmitglieder: 
               Thomas Völkel und Klaus-Martin Jürgens erklärten sich bereit, diesen Posten 
               auch zur Saison 2024/2025 zu bekleiden. Da es keine anderen Vorschläge gab, 
               wurden  Sie einstimmig von der Versammlung wiedergewählt. 
 

Punkt 5: Wahlen der Vorstandsgruppe 2 (für 2 Jahre) 
               Wahl des stellvertretenden Abteilungsleiters: 
               Willi Hoppe stellte sich für 2 weitere Jahre zur Verfügung. Da es keine weiteren 
               Vorschläge aus der Versammlung gab, wurde er mit 1 Enthaltung für weitere 2 
              Jahre gewählt. 
 

                Wahl des Geschäftsführers: 
                Da es keine Vorschläge aus der Versammlung gab, wurde Daniel Orzechowski 
                einstimmig für weitere 2 Jahre gewählt. 
 

                Wahl des Finanzbeauftragten: 
                Da Stefan Hömberg den Posten des Abteilungsleiters übernommen hatte, war 
                der Posten des Finanzbeauftragten vakant. Aus der Versammlung wurde 
                Roger Lindemann vorgeschlagen. Dieser gab seine Zusage, diesen Posten zu 
                übernehmen. Er wurde dann von der Versammlung einstimmig für 2 Jahre 
                gewählt.                                   
 

Punkt 6: Verschiedenes: 
               Zu diesem Punkt gab es keine Wortmeldungen 
 

Punkt 7: Verabschiedung: 
               Stefan Hömberg beendete die JHV um 19.34 Uhr und wünschte allen einen 
               schönen Abend.                            


